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In attesa dell’intitolazione di una via

L’Aquila, 20 maggio 2024L’associazione FIAB L’Aquila Più Bici
in Città propone il giorno mercoledì 22 maggio 2024 ore 14:30
una pedalata in memoria dell’impresa di Alfonsina Strada al
Giro d’Italia 1924, che fece tappa all’Aquila, con partenza da
Foggia, proprio il 22 maggio. L’evento è aperto a tutti previa
registrazione sul sito dell’associazione e ha l’intento di far
riemergere la figura di Alfonsina come esempio ante litteram
di emancipazione femminile tramite l’impegno sportivo.

Il  ricordo  si  inserisce  in  una  serie  di  iniziative  che
l’associazione sta intraprendendo sulla figura della ciclista.
Nel mese di marzo è stato allestito nella libreria Polarville
una  vetrina  con  cimeli  e  pubblicazioni  relativi  ai  tempi
eroici e popolari del ciclismo agonistico, che è stata molto
apprezzata dal pubblico.

Nel 2022 l’associazione ha depositato, dietro raccolta firme,
una richiesta al Comune dell’Aquila per l’intitolazione di un
luogo pubblico (via, piazza, ecc.) ad Alfonsina Strada, anche
in previsione della ricorrenza del centenario di quest’anno.
L’Ufficio Toponomastica del Comune ha discusso e approvato la
richiesta nel 2023 e sta ora andando avanti l’iter per la
scelta e l’effettiva intitolazione toponomastica.

Il giorno 22 maggio, alcuni soci percorreranno un anello che
dall’Aquila  si  snoda  verso  Est,  toccando  San  Demetrio,
Caporciano,  Bominaco,  Opi  e  altre  località.  Questo  il
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programma completo: L’AQUILA ritrovo ore 14:30 presso “L’OASI
bar&food” S.S. 17 vicino Porta Napoli ore 15:00 partenza per
S.S. 5 pista ciclabile– Monticchio – Fossa – San Demetrio Né
Vestini  –  San  Nicando  –  Prata  d’Ansidonia  –  Caporciano  –
Bominaco  –  Opi  –  Stiffe–Villa  Sant’Angelo  –
Sant’Eusanio–Fossa–  Monticchio-L’Aquila  Porta  Napoli  (sosta
per ricordare l’arrivo della VII tappa del Giro d’Italia 1924
Foggia–Aquila).

Lunghezza: km 50 circa.

Durata: 4/5 ore.

La ciclo pedalata è aperta a qualsiasi tipo di bicicletta.
Quota di partecipazione per i non soci FIAB e ASD ciclistiche
€  5,00.  Non  sono  previsti  punti  ristoro.  Si  consiglia  di
portare  con  sé  un  kit  per  le  riparazioni  ciclistiche.
Abbigliamento adeguato alla stagione, acqua e piccolo snack.
Iscrizioni  entro  martedì  21.05.24  sul  sito
www.andiamoinbici.it.  www.fiablaquila.it.  Chiudiamo  con  la
sintesi di una delle interviste che meglio raffigurano il
personaggio di Alfonsina: “Sono una donna, è vero. E può darsi
che non sia molto estetica e graziosa una donna che corre in
bicicletta. Vede come sono ridotta? Non sono mai stata bella;
ora sono…un mostro. Ma che dovevo fare? La puttana? Ho un
marito al manicomio che devo aiutare; ho una bimba al collegio
che mi costa 10 lire al giorno. Ad Aquila avevo raggranellato
500 lire che spedii subito e che mi servirono per mettere a
posto tante cose. Ho le gambe buone, i pubblici di tutta
Italia  (specie  le  donne  e  le  madri)  mi  trattano  con
entusiasmo.  Non  sono  pentita.  Ho  avuto  delle  amarezze,
qualcuno mi ha schernita, ma io sono soddisfatta e so di avere
fatto  bene.”  (Alfonsina  Strada,  intervista  al  Guerin
Sportivo).

http://www.fiablaquila.it


SANDRO DI ADDEZIO CONFERMATO
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Presidente dell’UNPLI Abruzzo

Fossacesia,  20  maggio  2024.  Sandro  Di  Addezio  è  stato
confermato  all’unanimità  alla  guida  dell’UNPLI  Abruzzo,  la
rete  di  rappresentanza  di  riferimento  delle  Pro  Loco
abruzzesi.  L’elezione  ha  avuto  luogo  durante  l’assemblea
regionale  di  domenica  19  maggio,  che  si  è  tenuta
nell’inconsueto ma suggestivo scenario di Art Bike & Run +
Wine,  il  villaggio  della  Costa  dei  Trabocchi  in  corso  a
Fossacesia  Marina  (Ch),  nei  pressi  dell’ex  stazione
ferroviaria. Presenti circa 150 socie e soci provenienti da
tutta la regione, in rappresentanza delle 260 Pro Loco UNPLI
che operano in Abruzzo, a testimonianza della coesione della
rete. Con loro, hanno partecipato Enrico Di Giuseppantonio,
sindaco di Fossacesia, Roberto Di Vincenzo, presidente del GAL
Costa  dei  trabocchi,  Massimo  Luciani,  direttore  di  ANCI
Abruzzo, Gabriele Perfetti, portavoce del Forum Terzo Settore
Abruzzo,  Angelo  Radica,  presidente  nazionale  di  Città  del
vino. In collegamento, anche Antonino La Spina, presidente
nazionale di UNPLI.

Di Addezio, 59 anni di Sant’Omero, centro del teramano in cui
guida anche la locale Pro Loco, è presidente del comitato
regionale dal 2017. Dal 2020 è anche componente della giunta
nazionale: «Il senso di responsabilità mi impone di rimanere
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insieme chi, come me, ha creduto e continua a credere nel
nostro lavoro, quel senso di responsabilità che mi impone di
continuare  a  gestire  l’UNPLI  Abruzzo  in  armonia  con  i
presidenti provinciali, la giunta e il consiglio, quel senso
di responsabilità che mi fa essere vicino alle Pro Loco per
costruire  insieme  a  loro  una  comunità  di  volontarie  e
volontari  motivati,  formati  e  soprattutto  pieni  di  grande
passione e amore per il proprio territorio».

Nel discorso di fine mandato, Di Addezio ha rimarcato gli
obiettivi  raggiunti  e  le  sfide  per  il  futuro:  “la
stabilizzazione della segreteria regionale e l’investimento in
una  rete  di  collaboratori  che  costituiscono  lo  staff
regionale,  la  creazione  di  un  gruppo  di  volontari  UNPLI
Abruzzo per la Protezione Civile, l’attenzione e la crescita
del Servizio Civile Universale, che permette di dotare ogni
anno le nostre sedi di decine di volontarie e volontari, la
centralità  delle  attività  di  sviluppo  e  progettazione,
potenziamento  della  comunicazione  interna,  esterna  e  delle
relazioni  con  le  istituzioni,  mondo  associativo  e
imprenditoriale, SIAE, il rilancio della rivista Transumanze,
a cui il compianto Gabriele Di Francesco a dato tanto: per
questo non vogliamo disperdere il suo prezioso contributo».

«Due punti centrali – prosegue Di Addezio – saranno la Tessera
del Socio, per cui stiamo lavorando per promuovere l’Abruzzo
sulla  card,  e  coinvolgimento  pieno  nel  censimento  del
patrimonio culturale immateriale, un imponente progetto che
vede l’UNPLI coinvolta a pieno titolo con ANCI, Ministero
della  cultura  e  ICPI  Istituto  Centrale  per  i  Patrimonio
Immateriale.  E  poi,  ricordiamolo:  siamo  un  baluardo  di
socialità e di vivacità culturale in molti centri, soprattutto
nelle  aree  interne  e  in  quelle  che  restano  fuori  dalle
direttrici principali».

Oltre al presidente, il consiglio regionale appena insediatosi
è composto da Giuseppe D’Attilio, Gianni Di Prinzio, Nicola
Piccirilli,  Marco  Valentini,  Federica  Censori,  Mario  Di



Donato,  Enzo  Evangelista,  Giuseppe  Mastrodascio,  Francesca
Nunziante,  Edoardo  Faieta,  Serena  Pompeo,  Danilo  Bonanni,
Davide  Cetrone,  Paolo  Di  Cristofano,  Andrea  Di  Pangrazio,
Antonio  Palmerio.  Tra  questi,  sono  stati  eletti  quali
componenti di giunta: Sergio Carafa, che assumerà la carica di
vicepresidente e nell’occasione è stato eletto anche quale
consigliere  nazionale  che  rappresenterà  l’Abruzzo,  Carmine
Santarelli,  Simona  D’Annunzio,  Alterico  Patella,  Andrea  Di
Pangrazio, Gianni Di Prinzio, Giuseppe Mastrodascio. Per il
collegio  dei  probiviri,  eletti  Roberto  Di  Mizio,  Remo
Giovannetti e Giancarlo Ranieri e, alla carica di componente
dell’organo di controllo, eletto Pasqualino Riccioni.

LA SPESA CONSAPEVOLE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Successo per l’evento di chiusura del progetto. Coinvolti 700
bambini,  protocollo  per  estendere  l’iniziativa  a  tutte  le
scuole di Pescara

Pescara, 18 maggio 2024. Si è svolto con successo giovedì 16
maggio  alle  ore  17:00  presso  l’aula  magna  dell’Istituto
Comprensivo Pescara 4, in via Milano, 58, l’evento di chiusura
del progetto “La Spesa Consapevole: dai banchi del mercato ai
banchi di scuola”. Organizzato dall’Associazione La Spesa in
Campagna, dal Mercato Contadino di Pescara e dall’Istituto
Comprensivo 4 di Pescara, l’evento ha rappresentato un momento
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di  confronto  e  riflessione  sulle  pratiche  alimentari
sostenibili  e  consapevoli.

I relatori intervenuti durante l’evento hanno condiviso le
loro  esperienze  e  prospettive,  offrendo  contributi
significativi  al  dibattito  in  corso  sulla  sostenibilità
alimentare. Ha aperto il dibattito Daniela Morgione, Dirigente
dell’Istituto Comprensivo 4 di Pescara, che ha sottolineato
l’importanza  dell’educazione  alimentare  nelle  scuole  e  il
ruolo fondamentale delle istituzioni nel promuovere pratiche
alimentari  consapevoli.  A  moderare  l’incontro  Alfonso
Ottaviano, Direttore della CIA Chieti-Pescara, che ha fornito
un  quadro  sulle  politiche  agricole  regionali  e  sulle
prospettive  future  del  settore.

Il dottor Ettore Cianchetti, Presidente dell’Associazione ISA
e  medico  oncologo,  ha  sottolineato  l’importanza  cruciale
dell’alimentazione  per  la  salute.  Nel  suo  intervento,  ha
evidenziato  come  una  corretta  educazione  alimentare  possa
svolgere  un  ruolo  fondamentale  nella  prevenzione  di  molte
patologie, nonché nel promuovere uno stile di vita sano e
sostenibile.  Domenico  Francomano,  Direttore  del  GAL  Terre
Pescaresi, ha illustrato le opportunità di sviluppo economico
legate al settore agroalimentare e la necessità di valorizzare
le produzioni locali.

Nicola  Quattrocelli,  Presidente  del  Consorzio  Mercato
Contadino  d’Abruzzo,  ha  ribadito  l’importanza  del  sostegno
alle  filiere  agricole  locali  e  della  promozione  di  una
produzione e commercializzazione sostenibile.

Il progetto “La Spesa Consapevole” ha coinvolto circa 700
bambini, offrendo loro la possibilità di conoscere da vicino
il mondo della produzione alimentare locale e di acquisire una
maggiore consapevolezza riguardo all’importanza di una dieta
equilibrata e sostenibile.

Durante  l’evento  è  stato  annunciato  che  verrà  firmato  un



protocollo d’intesa tra le istituzioni coinvolte per estendere
il progetto a tutte le scuole di Pescara. Questo accordo segna
un  importante  passo  avanti  nella  promozione  di  pratiche
alimentari  consapevoli  e  sostenibili  nell’ambito
dell’istruzione scolastica, evidenziando l’impegno congiunto
delle autorità locali e delle organizzazioni non governative
nella lotta contro il dilagare del consumismo alimentare non
sostenibile.

Presente  anche  Carlo  Masci,  Sindaco  di  Pescara,  ha
sottolineato  l’impegno  dell’amministrazione  locale  nel
promuovere pratiche alimentari sostenibili e la necessità di
coinvolgere attivamente la cittadinanza in questo processo.

Le  conclusioni  dell’evento  sono  state  affidate  a  Beatrice
Tortora,  Presidente  dell’Associazione  La  Spesa  in  Campagna
CIA, che ha riassunto i temi trattati durante l’incontro e ha
delineato  le  prospettive  future  del  progetto  “La  Spesa
Consapevole”.

L’evento si è concluso con un bilancio positivo, evidenziando
l’importanza del coinvolgimento di tutte le parti interessate
nella promozione di una spesa consapevole e sostenibile, e
confermando  l’impegno  delle  organizzazioni  coinvolte  nel
continuare a lavorare verso questo obiettivo.

FESTIVAL  INTERNAZIONALE  DI
BANDE MUSICALI E MAJORETTES
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024
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Presentata la XXIV edizione. Al via il 21 maggio

Giulianova, 16 maggio 2024. È stata presentata questa mattina,
in  sala  consiliare,  la  XXIV  Edizione  del  Festival
Internazionale di Bande Musicali e Majorettes. Erano presenti
il  Sindaco  Jwan  Costantini,  gli  organizzatori  dell’evento
Mario Orsini e Gianni Tancredi, la responsabile delle bande
sudamericane Pebbles Aponte.

La grande kermesse di  Bande Musicali e Majorette torna a
Giulianova, in Abruzzo, dal 21 al 26 maggio 2024, e spazia tra
le sonorità del Messico e le dolci melodie della Polonia, le
affascinanti note della tradizione musicale del Trentino-Alto
Adige  e  quelle  della  terra  di  Sardegna,  le  melodie
dell’Ungheria e poi il rigore delle esecuzioni militari made
in Italy e made in Greece.

Special guest di quest’anno due bande con le stellette: la
Banda Militare della Polizia di Stato italiana e la Hellenic
Navy Band della Grecia.  

Il Festival apre con il concerto della Banda Musicale della
Polizia di Stato diretta dal Maestro Roberto Granata, martedì
21  maggio,  alle  ore  21.00,  nella  storica  piazza  Buozzi  a
Giulianova Paese. La Banda della Polizia di Stato è una vera
eccellenza nell’ambito delle orchestre di fiati, da oltre 90
anni sui palcoscenici italiani e non soltanto.

La  Banda  Musicale  della  Marina  Greca,  alla  sua  prima
esibizione  italiana,  è  accompagnata  da  tre  tenori  che
canteranno sabato pomeriggio nel corso della grande parata
allo Stadio Fadini,  mentre il concerto ci sarà domenica 26



maggio in Piazza Buozzi.

“Il Festival delle Bande è il biglietto da visita della nostra
città nel mondo” ha detto il Sindaco Costantini, “apre di
fatto la stagione estiva ed è un evento importante di cui
siamo  orgogliosi  e  che  identifica  tutto  il  territorio.
Ringrazio  gli  organizzatori  dell’associazione  Padre  Candido
Donatelli per il lavoro fatto anche quest’anno”.

“Siamo pieni di entusiasmo come la prima volta”, dice Mario
Orsini, presidente dell’associazione che organizza l’evento.
“Anche in questa ventiquattresima edizione sono numerose le
Bande  iscritte  al  concorso,  la  gara  si  annuncia  davvero
entusiasmante e tra gli ospiti d’onore siamo orgogliosi di
annunciare la presenza del Tenore Gianluca Terranova e della
Soprano Elena D’Angelo che si esibiranno con l’accompagnamento
del Maestro fisarmonicista Renzo Ruggeri, direttore artistico
dell’associazione Nota Fulgens diretta da Susi Paola Rizzo.”

“Anche quest’anno numeri importanti per il nostro Festival –
ha detto il vice presidente dell’associazione organizzatrice
Gianni Tancredi – tra musicisti e accompagnatori arriveranno
in  città  oltre  740  persone.  Ringraziamo  il  Comune  di
Giulianova,  la  Provincia  di  Teramo,  la  Regione  Abruzzo,
Tercas, l’Ente Porto di Giulianova, i tanti sponsor che ci
sostengono  e  rivolgiamo  un  affettuoso  saluto  a  tutto  il
pubblico che continua a farci sentire il suo calore anno dopo
anno”.

L’evento si avvale del Patrocinio delle maggiori istituzioni
locali e regionali: il Comune di Giulianova, la Provincia di
Teramo, la Regione Abruzzo, l’Università di Teramo, l’Ente
Porto di Giulianova e il BIM. 

La  manifestazione  si  avvale  inoltre  del  patrocinio  del
Ministero del Turismo, Fondazione Tercas, Anbima e Camera di
Commercio dell’Aquila-Teramo.

L’evento ha sempre avuto ampio risalto mediatico da parte dei



media  nazionali,  regionali  e  locali:  da  citare  la
presentazione nelle trasmissioni televisive in onda su RAI UNO
e RAI DUE quali “La Vita in diretta, Festa Italiana, Sereno
Variabile”, oltre ai servizi sul TG2 Nazionale, TG5 e TG3
Abruzzo, La7.

LA RASSEGNA OVINI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Campo  Imperatore:  al  via  la  64esima  edizione.  Candidature
entro metà luglio per partecipare

L’Aquila, 16 maggio 2024. Torna il 4 e 5 agosto, a Campo
Imperatore, la storica Rassegna ovini, giunta quest’anno alla
64esima edizione. Riconosciuta nel 2010 come Fiera nazionale,
è organizzata dalla Camera di Commercio Gran Sasso d’Italia,
che  ne  sostiene  gli  oneri  organizzativi  ed  economici
avvalendosi della collaborazione di enti ed istituzioni del
territorio e grazie al prezioso apporto delle associazioni di
categoria.

Lo scorso anno ha visto la partecipazione di oltre 6mila capi
di bestiame, ben 23 espositori di prodotti tipici locali e 5
partecipanti  al  concorso  dei  formaggi  pecorini,  nella
splendida cornice del Parco Nazionale del Gran Sasso e Monti
della Laga.

Domenica 4 agosto è previsto l’arrivo delle greggi in località
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Fonte  Macina,  all’interno  di  uno  scenario  naturale
spettacolare a sud di Campo Imperatore. A seguire, lunedì 5
agosto si potranno incontrare espositori e produttori delle
aree  interne  per  conoscere  e  assaggiare  i  prodotti
dell’attività pastorale. Sarà anche l’occasione per degustare
le tipicità gastronomiche dell’entroterra abruzzese.

La rassegna ovini è una manifestazione storica, organizzata e
forte, che riscopre e valorizza la cultura pastorale abruzzese
e ne considera la sua dimensione attuale come elemento cardine
della tradizione regionale. Rappresenta, inoltre, un’occasione
per riflettere e dedicare attenzione all’economia montana con
l’intento  di  tenere  sempre  vivo  l’interesse  su  tali
problematiche.

Per  poter  partecipare  all’evento,  espositori  ed  allevatori
dovranno  presentare  la  propria  candidatura  rispettivamente
entro il 15 e il 16 luglio, utilizzando i moduli pubblicati
sul sito: Campo Imperatore: al via la 64esima edizione della
Rassegna Ovini. Candidature entro metà luglio per partecipare
(camcom.it)

LA  VALORIZZAZIONE  DEL
TERRITORIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Confindustria e Associazione Vastese della Stampa insieme
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Vasto, 15 maggio 2024. Confindustria Abruzzo Medio Adriatico e
Associazione Vastese della Stampa hanno rinforzato la loro
collaborazione istituzionale con l’obiettivo di valorizzazione
le  risorse  culturali,  informative,  civili,  economiche  e
istituzionali del territorio del vastese.

In un recente incontro svoltosi nella sede dell’associazione
Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico  in  Corso  Mazzini  a
Vasto,  sono  state  poste  le  basi  per  una  collaborazione
strategica  volta  a  valorizzare  l’informazione  economica  e
sociale del territorio di Vasto.

Hanno partecipato per Confindustria Abruzzo Medio Adriatico
Luigi Di Giosaffatte – Direttore Generale, Laura Federicis –
Coordinatore  Area  Relazioni  Istituzionali  e  Comunicazione,
Gianluca  Ravasini  –  Responsabile  Sede  di  Vasto  e  per
Associazione Vastese della Stampa il Presidente Giampaolo Di
Marco,  il  consigliere  Luigi  Spadaccini  e  il  consigliere
regionale dell’ordine dei giornalisti Giuseppe Galasso.

Questa collaborazione mira a promuovere la consapevolezza e la
comprensione  delle  dinamiche  economiche  e  sociali  che
insistono in un’area della nostra regione ricca di risorse
culturali, civili, manifatturiere, turistiche ed ambientali.
Attraverso questa iniziativa, entrambe le organizzazioni si
impegnano  a  fornire  informazioni  accurate,  tempestive  e
pertinenti per sostenere lo sviluppo economico e sociale della
regione,  valorizzando  le  tante  attività  portate  avanti  da
imprese e società civile che danno lustro al territorio. Al
contempo, tra le priorità c’è dare spazio ai giovani e alle
numerose professionalità e risorse intellettuali della città e
del suo hinterland, per favorire inclusione e progresso della
società nel suo insieme.

“La  nostra  collaborazione  con  l’Associazione  Vastese  della
Stampa rappresenta un passo importante verso la promozione di
un’informazione  più  efficace  nel  territorio  di  Vasto”,  ha
dichiarato  il  Direttore  Generale  di  Confindustria  Abruzzo



Medio  Adriatico  –  organizzazione  che  riunisce  oltre  mille
realtà produttive e di servizi. “Crediamo fermamente che una
comprensione più profonda delle questioni economiche e sociali
sia fondamentale per il progresso della nostra regione”.

L’Associazione  Vastese  della  Stampa  condivide  questo
entusiasmo.  “Siamo  entusiasti  di  questa  collaborazione  con
Confindustria  Abruzzo  Medio  Adriatico.  Crediamo  che
un’adeguata  sinergia  tra  soggetti  istituzionali  e  libere
associazioni  contribuisca  ad  arricchire  il  dibattito  e  la
formazione  di  un  pensiero  comunitario  condiviso  sin  dal
momento della creazione di idee e progetti”, ha affermato il
Presidente  dell’Associazione  Vastese  della  Stampa,  corpo
intermedio  nel  quale  sono  rappresentante  numerose  testate
giornalistiche.

PER LA RESISTENZA ROMANì
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Giulia di rocco dal liceo Spaventa alla conferenza con l’IRU

Città Sant’Angelo, 13 maggio 2024. Domani 14 maggio a partire 
dalle ore  09:00  presso l’Istituto omnicomprensivo a Città
Sant’Angelo ci sarà un incontro con gli studenti, si parlerà
della resistenza Romanì nei campi di sterminio ad Auschwitz –
Birkenau avvenuta  il 16 maggio 1944  a parlarne sarà  Giulia
Di Rocco romnì italiana abruzzese.
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Questo incontro è il secondo all’interno del progetto  La Me
Gias Ki Skol – Noi Andiamo a Scuola che vedrà la Di Rocco
impegnata in 4 date dove si parlerà di Cultura, Storia e
Tradizioni  di  un  popolo  millenario  dei  Rom  che  purtroppo
ancora avvolto da molte discriminazioni.

Questo progetto ha lo scopo di far Conoscere per facilitare
l’integrazione patento proprio dagli studenti  che verranno
guidati da Giulia Di Rocco  alla scoperta della più grande
entina che è presente non solo in Italia ma anche in Europa.

La Di Rocco sarà poi presente il 16 maggio come rappresentante
italiana  alla Conferenza Con IRU – In ternational Roma Union
, che rappresenta i rom presso il Consiglio D’Europa e all’
ONU- per la “Resistenza Romanì” dove  i rom prigionieri ad ad
Auschwitz – Birkenau si ribellarono  al nazi-fascismo.

Giulia Di Rocco ricordiamo ha partecipato a  molti viaggi
della  memoria  Istituzionali  come  rappresentante  donna  rom
italiana in Polonia e Germania   oltre ad essere ricevuta
proprio nel Giorno della Commemorazione della Memoria sia in
Senato  e per ben 5 anni consecutivi al Quirinale su invito
del Presidente della Repubblica Italiana Sergio Mattarella

GLI SPOSTAMENTI CASA-SCUOLA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Avvio al volontariato dei ragazzi del Liceo Scienze Umane con
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FIAB L’Aquila sul tema

L’Aquila, 12 maggio 2024. Nei mesi di aprile e maggio 2024,
l’associazione FIAB L’Aquila Più Bici in Città APS – ETS ha
svolto cinque incontri pomeridiani di due ore ciascuno con un
gruppo  di  circa  25  ragazzi  del  Liceo  delle  Scienze  Umane
dell’Aquila, per discutere sui temi legati ai trasporti e alla
mobilità  urbana,  con  particolare  attenzione  a  quella
scolastica. L’attività si è svolta nell’ambito del progetto
“Otro Mundo es Posible” promosso dal Centro Servizi per il
Volontariato (CSV) Abruzzo, nell’ambito dei Percorsi per le
Competenze Trasversali e per l’Orientamento (PCTO), in cui
molti  ragazzi  delle  scuole  superiori  hanno  deciso  di
intraprendere attività di volontariato in varie associazioni
del territorio, tra cui la nostra.

Il  lavoro  svolto  insieme  ai  ragazzi  è  culminato  nella
ideazione, stesura, somministrazione e analisi di un sondaggio
riguardante gli spostamenti casa-scuola. Al sondaggio hanno
partecipato in totale 173 alunni, su un totale di oltre 800,
del Convitto Nazionale “Domenico Cotugno” e Licei annessi.

Ne sono scaturite prime importanti valutazioni sul sistema di
trasporto  scolastico,  che  fanno  emergere  anche  diverse
criticità e quindi indicazioni di potenziale miglioramento.
Innanzitutto, sono state conteggiate le zone di partenza e
suddivise in aree e direttrici principali. Per fare questo
lavoro, ci si è avvalsi delle simpatiche mappe ideate da “L’A
L’Aquila”, con le piantine dell’Aquila e dell’Abruzzo ispirate
alla grafica e alle linee della metro di Londra, con tanto di
nomi di località fantasiosamente tradotte in inglese.

Si è dedotto che circa l’80% degli alunni, confluenti nel polo
scolastico che si trova in zona Via Leonardo da Vinci, vicino
a Palazzo Silone, proviene dal Comune dell’Aquila, il 20% da
fuori Comune, distribuito per metà dalla direttrice Nord-Ovest
fino a Rieti e metà da quella Sud-Est fino a Sulmona. Entrando
nel  dettaglio  del  territorio  comunale,  è  stato  possibile



vedere  come  l’asse  centro-TorrionePettino  raccolga  il  28%
degli alunni, l’area a Ovest (Coppito, Sassa, Pizzoli, ecc.)
il  42%,  quella  a  NordEst  del  centro  storico  (Torretta,
Paganica, Bazzano, ecc.) il 17% e quella a Sud-Est (Roio,
Pianola, S. Demetrio, ecc.) il 13%.

Inoltre, si è rilevato che, come mezzi di trasporto, il 55%
utilizza l’automobile, il 40% l’autobus e il 5% altro. Il
tempo impiegato per il tragitto è nella maggior parte dei casi
è compreso tra 10 e 20 minuti, ma per alcuni può arrivare e
superare l’ora. Oltre alle risposte alle domande preimpostate,
si è lasciato un campo aperto a commenti liberi: ne sono stati
raccolti 62. Undici di essi hanno manifestato soddisfazione o
scarsa  conoscenza  dell’argomento.  Ben  42  hanno  puntato
l’attenzione  su  sovraffollamento,  ritardi,  lunghe  attese,
sporcizia dei bus, chiedendo a gran voce maggiori capacità e
frequenza  del  servizio  pubblico,  non  solo  nell’orario  di
entrata, ma anche in quello di uscita e pomeridiano, anche per
permettere  una  maggiore  autonomia  dei  ragazzi  rispetto  ai
genitori. In nove hanno evidenziato la necessità di migliorare
il collegamento e l’integrazione con le aree più lontane e
servite da servizi extraurbani.

Quattro hanno rilevato l’eccessivo traffico veicolare e la
presenza di persone in strada durante gli orari di entrata e
uscita di fronte le scuole. Due vorrebbero caricatori USB
sugli  autobus  urbani,  mentre  uno  ha  suggerito  di  rendere
flessibile di 5 minuti l’orario di ingresso e di uscita degli
studenti che utilizzano i mezzi pubblici, mentre un altro ne
chiede la gratuità o una riduzione dei costi per chi va a
scuola. Già solo con queste semplici osservazioni, è stato
possibile notare come quella degli spostamenti scolastici è
una questione sentita soprattutto da coloro che utilizzano i
mezzi  pubblici  e  che  la  maggioranza  di  essi  ne  subisce
quotidianamente le carenze. Si è inoltre potuto capire come i
tragitti  casa-scuola  ricalchino  e  rappresentino  quelle  che
sono la forma e la distribuzione della popolazione nell’area



urbanizzata dell’Aquila, che è un Comune molto esteso (oltre
400  km2  dal  Gran  Sasso  al  limitare  dell’Altopiano  delle
Rocche), ma la cui zona densamente abitata è su un asse Est-
Ovest di fondovalle, lungo circa 20 km e largo circa 2 km,
ovvero circa il 10% della superficie totale. Questo suggerisce
in modo naturale la necessità di istituire innanzitutto una
dorsale  di  servizio  pubblico  ad  alta  capacità  ed  alta
frequenza,  sulla  falsa  riga  dell’attuale  linea  1  Terminal
Collemaggio  –  Ospedale/Aquilone:  la  cosa  è  infatti  già
prevista nel Piano Urbano per la Mobilità Sostenibile (PUMS)
approvato  nel  2022,  con  la  linea  Metrobus  BRT  che  si  è
concordata  con  il  Ministero  dei  Trasporti  come  forma  di
rimpiazzo più conveniente e flessibile di trasporto rispetto
alla metropolitana leggera, che è stata abbandonata in corso
di realizzazione ad inizio anni 2000. Le altre linee dovranno
essere  degli  innesti  modulati  ad  aree  che  si  vanno  ad
allacciare a questa dorsale principale. Auspichiamo che prima
o  poi  questi  progetti  in  essere  e  in  parte  già  anche
finanziati, relativi a un drastico miglioramento del servizio
pubblico, vedano finalmente la luce, perché la città senza di
essi  sta  diventando  sempre  più  difficile  e  ostile  da
percorrere per tutte le fasce e tipologie di utenza, ovvero di
cittadini.

PARTECIPARE E INCLUDERE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

https://www.abruzzopopolare.com/2024/05/11/partecipare-e-includere/


Una giornata di Volontariato per la valorizzazione di un Bene
Comune a Chieti

Chieti, 11 maggio 2024. Erga Omnes è un’associazione che si
occupa, a titolo gratuito, di servizi in ambito psico-sociale,
ormai dal 2011 sul territorio non solo di Chieti ma anche
estendendo  la  sua  collaborazione  in  tutta  la  Provincia  e
comuni limitrofi di altre Province.

Il  sodalizio  teatino  è  diventato  negli  anni  punto  di
riferimento per molti giovani e famiglie e conta in attivo
molti volontari (studenti, neolaureati e professionisti) che
si mettono in gioco per maturare anche le proprie competenze,
oltre ad offrire il proprio tempo rafforzando il valore della
cittadinanza attiva.

L’iniziativa di venerdì 10 maggio è la testimonianza ulteriore
della passione e dell’impegno dei volontari di Erga Omnes che,
in sinergia con i professionisti della KPMG di Pescara e in
collaborazione con la Valtrigno di Chieti, hanno dedicato le
proprie  risorse  a  favore  della  Comunità  attraverso  la
valorizzazione di un bene comune (l’ex centro sociale San
Martino,  in  via  Monte  Grappa  n.  176,  che  offre  servizi
gratuiti alla cittadinanza, in particolare alle persone più
fragili, a supporto delle istituzioni).

KPMG  di  Pescara  collabora  con  Erga  Omnes  attraverso  la
campagna di volontariato aziendale “Make a Difference Day”,
svolgendo  attività  in  chiave  inclusiva,  permettendo  di
promuovere ulteriormente il benessere e la qualità di vita di
ogni singolo partecipante, mettendo insieme ingredienti come
l’ascolto attivo e l’empatia.

La giornata ha visto impegnati i volontari di Erga Omnes e
della  Valtrigno  e  i  dipendenti  di  KPMG  in  attività  di
tinteggiatura interna ed esterna, sistemazione degli spazi e
giardinaggio dove per quest’ultima sono stati anche coinvolti
i ragazzi del progetto “Una Chiave”, rivolto a giovani adulti



con disturbi del neurosviluppo.

Durante l’iniziativa non poteva mancare il saluto da parte del
Sindaco di Chieti, Dott. Diego Ferrara e della consigliera
Barbara Di Roberto con delega alle associazioni del Terzo
Settore.

FIRMA DAY
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Per il riconoscimento dello Stato di Palestina

Vasto,  11  maggio  2024.  Due  giorni  di  raccolta  firme
organizzati  da  Schierarsi,  l’associazione  fondata  dall’ex
parlamentare Alessandro Di Battista.

L’associazione  Schierarsi,  fondata  dall’ex  parlamentare
Alessandro  Di  Battista,  prosegue  la  mobilitazione  per  il
riconoscimento con una legge dello Stato di Palestina. In
tutta Italia attivisti dell’associazione stanno raccogliendo
le firme per una legge di iniziativa popolare.

In questo fine settimana ci sarà un nuovo “Firma day” che
coinvolgerà tutte le piazze di Schierarsi, tra cui quella di
Vasto.

L’appuntamento è sabato 11 maggio dalle ore 17 alle ore 20 a
Vasto in piazza Diomede e domenica 12 maggio, stessi orari, a
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San  Salvo  Marina  in  Lungomare  Cristoforo  Colombo  (zona
Controvento) per un gazebo in cui si potrà firmare la proposta
di  legge  di  iniziativa  popolare  per  il  riconoscimento
giuridico  dello  Stato  di  Palestina.

Foto: Guarino

FONDAZIONE  PESCARABRUZZO
APPROVA IL BILANCIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Esercizio 2023 con 4,5 milioni di avanzo

Pescara,  10  maggio  2024.  Il  Comitato  di  Indirizzo  della
Fondazione, nella sua ultima seduta, ha approvato il bilancio
consuntivo  2023.  Durante  l’anno,  l’economia  globale  ha
mostrato  timidi  segnali  di  ripresa.  L’Europa  ha  avuto  un
andamento più contrastato con una minore crescita, influenzata
dalla recessione in Germania. Le politiche monetarie si sono
inasprite con aumenti dei tassi di interesse, ma la fine del
2023  ha  visto  aspettative  di  un  loro  calo  dovuto  al
rallentamento  dell’inflazione.

La gestione del portafoglio finanziario della Pescarabruzzo si
è sviluppata, pertanto, all’interno di un contesto operativo
particolarmente  complesso,  che  ha  richiesto  una  maggiore
attenzione nel monitoraggio degli asset già disponibili e una
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più  attenta  cura  nella  selezione  dei  nuovi  prodotti  di
investimento.

L’oculata attività ha permesso di chiudere l’esercizio con un
avanzo  di  bilancio  di  €  4,5  milioni,  con  un  incremento
rispetto all’esercizio precedente e alle previsioni del 2023,
pur avendo applicato solo marginalmente il Decreto MEF del
14.6.2023 in tema di sospensione temporanea delle minusvalenze
da valutazione per i titoli destinati a permanere non a lungo
nel portafoglio. Del favorevole risultato, circa € 3,5 milioni
saranno  destinati  alle  attività  erogative  per  l’annualità
corrente. In forma aggregata, i componenti positivi di reddito
sono pari a € 12,3 milioni. Hanno contribuito all’avanzo di
esercizio  anche  proventi  derivanti  da  operazioni
straordinarie, per € 2,6 milioni, in particolare legate alla
plusvalenza da vendita di un importante immobile acquistato
solo l’anno prima. L’aggregato che somma il Patrimonio Netto e
i Fondi per l’attività d’Istituto ha superato la soglia di €
272 milioni, di cui circa 62 sono le risorse che sostengono a
lungo termine le aspettative delle future generazioni.

Nel  corso  del  2023  sono  state  deliberate  erogazioni  per
complessivi  €  4,2  milioni.  Tale  importo  ricomprende
elargizioni a supporto di iniziative proprie dell’Istituto e
di soggetti terzi. Meritano menzione, ad esempio: le mostre
temporanee svolte all’interno del CLAP Museum e dell’Imago
Museum.  Si  è  completata  la  progettazione  degli  spazi
espositivi del piano interrato del “Polo Culturale Polivalente
e di Alta Formazione” di via Michelangelo a Pescara, compresa
l’installazione  nell’area  giardino  dell’opera  “En  Archè”
dell’artista  Franco  Summa.  Per  le  aree  interne,  si  è
confermato  il  sostegno  al  progetto  “Terra  autentica”  che
promuove la valorizzazione “integrata” culturale e turistica
di  numerosi  borghi  storici  e  a  quello  pluriennale  della
Fondazione Musei Civici di Loreto Aprutino, che gestisce una
delle più rilevanti collezioni di ceramiche barocche.

Inoltre,  sono  stati  confermati  gli  impegni  per  progetti



nazionali in favore della “Fondazione con il Sud” (€ 71 mila)
e  del  “Fondo  per  il  Contrasto  della  Povertà  Educativa
Minorile” (€ 241 mila). In particolare, con riferimento a
quest’ultimo  progetto,  dal  2016  al  2023  la  Fondazione  ha
erogato  €  3,4  milioni,  consentendo  finanziamenti  a  favore
dell’Abruzzo per oltre € 8,6 milioni, di cui 2 destinati alla
sola  provincia  di  Pescara  per  la  realizzazione  di  10
importanti iniziative. Sono stati erogati anche € 142 mila al
Fondo Unico Nazionale del Volontariato che finanzia il Centro
abruzzese di Servizio per il Volontariato.

Tra le attenzioni sulle quali la Fondazione concentra la sua
attività  nel  corso  del  nuovo  anno  2024,  vi  sono
l’inaugurazione di un nuovo Studentato Universitario, il Polo
museale dedicato all’Arte Povera e alla Land Art, l’”Archivio
d’Artista” annesso al CLAP Museum, il progetto “Factory del
Design”  che  coinvolgerebbe  un’emblematica  infrastruttura
cittadina e il Parco Urbano nell’area di risulta della città
capoluogo.

BONIFICARE IL PARCHEGGIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Situazione sotto Ospedale S.S. Annunziata

Chieti, 10 maggio 2024. Il Censorino Teatino, sollecitato da
alcuni  cittadini,  chiede  la  bonifica  del  parcheggio  a
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pagamento  sotto  l’ospedale  Clinicizzato  S.S.  Annunziata  di
Chieti.

Come si evince dalla documentazione fotografica, l’area che di
sabato è pressoché vuota, ha il cestino, vicino alla pensilina
dell’autobus che non viene costantemente svuotato dai rifiuti,
ed è sovente completamente stracolmo di rifiuti.

Inoltre, sempre vicino la pensilina dell’autobus ci sono i
resti di una casetta di legno che potrebbero essere portati
via dagli addetti.

Infine, l’area del parcheggio è circondata da lussureggianti
erbacce che non solo ledono il decoro dell’area ma sono un
potenziale  ricettacolo  di  rifiuti,  topi  e  insetti,  in
particolare  con  l’approssimarsi  della  bella  stagione.

Pertanto,  si  chiede  alla  società  Formula  Ambiente  di
provvedere con maggiore cura e attenzione alla raccolta dei
rifiuti nel suddetto parcheggio sotto l’ospedale civile S.S.
Annunziata  di  Chieti  e  al  V  Settore  “5  Servizio  Verde  e
Servizi Cimiteriali”  del Comune di Chieti di provvedere a
pulire l’area dalle lussureggianti erbacce.



FIACCOLATA PER LA PACE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Dalla Villa al Comune, 9 maggio ore 19:30

Chieti, 9 maggio 2024. Da più di due anni quotidianamente
riceviamo notizie di una guerra combattuta in Europa che va
progressivamente  verso  un  pericoloso  allargamento  e
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coinvolgimento di armi sempre più potenti e militari anche
dell’Europa occidentale.

A Gaza assistiamo impotenti ad un massacro di civili in nome
di  un  colonialismo  che  non  ammette  discussioni.  Siamo
preoccupati  per  l’escalation  della  brutalità,
dell’assuefazione  alle  immagini  e  notizie  dei  teatri  di
guerra,  alla  chiamata  alle  armi  che  subdolamente  si  sta
insinuando nei discorsi, proposte dei politici e anche nelle
scuole.

A tutto questo gridiamo il nostro NO, non ci rassegniamo alla
sopraffazione,  all’ingiustizia,  alla  sofferenza  inferta  ai
bambini che hanno tutto il diritto di crescere in un ambiente
pacifico, sicuro, sano circondato dall’amore e dal rispetto.

Solo il Papa, qualche giornalista e attivista chiedono il
cessate il fuoco, l’avvio dei negoziati prima di ulteriori
sofferenze, uccisioni e distruzioni.

I Cittadini per la PACE di Chieti hanno iniziato un percorso
di testimonianza e richieste per le azioni di Pace. Il 24
febbraio in occasione della giornata Europe for Peace hanno
organizzato  un  flashmob,  in  Largo  Martiri  della  Libertà,
inscenando le donne che stringono i fagotti che racchiudono i
corpi dei figli uccisi a Gaza, in seguito hanno raccolto le
firme a sostegno dell’Ordine del giorno “NO ALLA GUERRA –
COSTRUIRE  LA  PACE  IN  PALESTINA”  approvato  nel  Consiglio
Comunale poche settimane fa che inserisce la Città di Chieti
nel novero delle tante città che si sono espresse contro la
guerra.

Proseguiamo con la fiaccolata del 9 maggio per testimoniare la
nostra ferma volontà di pace, di sostegno ai civili martoriati
in Palestina e in tutte le altre parti del mondo interessati
da conflitti. Chiediamo che vengano portati avanti negoziati,
che  le  autorità  governative  si  facciano  promotrici  di
negoziati di pace, che si smetta di esportare armi soprattutto



nei teatri di guerra, ci sia trasparenza nella vendita di armi
e munizioni.

La fiaccolata partirà dalla Villa Comunale e percorrendo il
Corso Marrucino si concluderà davanti la Sede Comunale dove
verrà collocato lo striscione dell’art. 11 della Costituzione.
Lungo il percorso ci saranno soste con letture ed interventi.

INIZIO  LAVORI  TRIBUNALE  DI
TERAMO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Protesta l’avvocatura teramana

Teramo, 4 maggio 2024. Il 15 maggio dovrebbe aver inizio la
cantierizzazione dei lavori nel Tribunale di Teramo e nel
contiguo  edificio  (ex  Caserma  Rossi).  Tuttavia,  ad  oggi,
nessuna comunicazione ufficiale al riguardo è pervenuta al
Consiglio  dell’Ordine  degli  Avvocati,  nonostante  formale
richiesta inviata a tutti gli organi preposti.

Il COA di Teramo esprime tutta la propria insoddisfazione,
considerato  che  i  lavori  dovrebbero  riguardare  solo  il
cosiddetto efficientamento energetico (sostituzione infissi,
sistema aerazione) più l’innalzamento di qualche balaustra ed
il rifacimento di qualche servizio igienico.
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Si spenderanno decine e decine di milioni di euro (non ci è
dato ancora sapere quanti) su una struttura il cui progetto
risale agli anni Cinquanta del secolo scorso, che è e che
resterà  del  tutto  inadeguata  rispetto  alle  esigenze  di
un’efficiente amministrazione della Giustizia.

A L’Aquila ci sono un Tribunale e una Corte di Appello da poco
riedificati, a Pescara c’è un tribunale grande e moderno, a
Chieti si prevede la realizzazione di una moderna cittadella
giudiziaria.

A Teramo, invece, si impiegano ingenti fondi su una struttura
del tutto obsoleta e inadeguata.

Se, come previsto, i tribunali di Lanciano e Vasto verranno
accorpati a quello di Chieti e se quelli di Sulmona e Avezzano
verranno  accorpati  a  quello  di  L’Aquila,  il  tribunale  di
Teramo diventerà il tribunale minore d’Abruzzo.

Se a ciò si aggiunge il fatto che, ancora una volta, il
tribunale di Teramo si segnala ancora in termini di arretrato,
è facile prevedere, da qui a qualche anno, che anche il nostro
tribunale diventerà un ramo secco da accorpare a qualche altro
ufficio.

Il COA di Teramo si è fatto carico di molte e pubbliche
iniziative,  di  interrogazioni  parlamentari,  di  incontri  ai
massimi livelli ministeriali.

Come ringraziamento, pare che durante l’esecuzione dei lavori
(sedici mesi) gli uffici del COA (e solo gli uffici del COA)
verranno  trasferiti,  non  si  sa  bene  dove,  lontano  dal
Tribunale, quando invece, per legge (art. 25 L. 247/2012), il
COA deve avere sede presso il tribunale stesso.

Si porta così a compimento, dopo la trattazione scritta e le
udienze da remoto, il disegno di allontanare definitivamente
l’avvocatura dagli uffici giudiziari.



Anche  il  bar  del  Tribunale,  per  il  cui  mantenimento  il
Consiglio dell’Ordine degli Avvocati si è battuto, pare dovrà
rimanere  chiuso  durante  i  lavori,  all’esito  dei  quali
difficilmente  potrà  riaprire,  posto  che  i  relativi  locali
verranno probabilmente adibiti ad uffici.

A  Teramo  ebbe  a  recarsi  l’allora  capo  dipartimento
dell’edilizia giudiziaria del Ministero, Massimo Orlando, con
il  quale  venne  discussa  la  possibilità  di  realizzare  una
cittadella  giudiziaria  nell’area  posta  alle  spalle  del
santuario della Madonna delle Grazie, sulla quale area vi fu
anche un sopralluogo alla presenza di tutti i responsabili.

Ci si chiede che fine abbia fatto quel progetto e chi lo abbia
portato avanti. Il COA di Teramo ritiene estremamente grave la
situazione  sopra  descritta,  alla  quale  si  aggiungono
altrettanto  gravi  criticità.

Per  questo,  al  fine  di  valutare  la  situazione  in  atto  e
assumere ogni iniziativa necessaria a tutela della propria
sede e del futuro della Giustizia a Teramo, il COA ha indetto
una riunione di Consiglio per il 9 maggio, in mattinata, alla
quale saranno chiamati a partecipare anche la Camera Penale,
la Camera Civile, il CPO, l’AIGA di Teramo, con invito a tutti
i colleghi interessati a offrire il loro contributo.

Antonio Lessiani

Presidente del Consiglio

dell’Ordine degli Avvocati di Teramo



LA FIGURA DI  PADRE GEREMIA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

La commemorazione del circolo ricreativo culturale pensionati

Paglieta, 3 maggio 2024 – Il Circolo Ricreativo Culturale
Pensionati di Paglieta commemora la figura del missionario
Padre Geremia Giannattasio, a un anno dall’intitolazione della
piazza antistante il monumento a Padre Pio. In occasione del
bicentenario della sua nascita il 5 maggio 1819, il circolo
promuove il 19 maggio una giornata in memoria dell’illustre
concittadino,  missionario  e  prefetto  apostolico  nelle
Seychelles  per  12  anni  a  partire  dal  1862.  Padre  Geremia
Giannattasio, insieme al savoiardo Padre Théophile Pollaz, è
considerato  il  vero  iniziatore  e  fondatore  della  missione
cappuccina delle Seychelles.

“A nome del Circolo Anziani, in questa occasione, ricorderemo
la  figura  del  nostro  insigne  concittadino,  Padre  Geremia,
ritrovandoci  nella  piazza  a  lui  dedicata,”  dichiara  il
presidente  dell’associazione  pensionati,  Giusto  Cimini,
aggiungendo: “Commemorare e ripercorrere l’operato di questo
missionario  nativo  di  Paglieta  ci  riempie  d’orgoglio.
Ringrazio tutte le persone che hanno contribuito al progetto
che ha portato alla realizzazione della piazza intitolata a
Geremia.  Dal  2023,  Paglieta  può  vantare  una  piazza  a  lui
dedicata,  che  ricorderemo  ogni  anno  con  una  piccola  ma
significativa  cerimonia.  Un  ringraziamento  particolare  al
sindaco di Paglieta, avvocato Ernesto Graziani, e a tutta
l’Amministrazione comunale per il sostegno alle iniziative del
nostro circolo, che unisce pensionati e le loro famiglie in un
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gruppo  coeso  che  condivide  momenti  di  aggregazione
collettiva.”

 Dichiara  il  sindaco,  Ernesto  Graziani:”Sono  felice  di
sostenere  queste  iniziative  che  celebrano  la  storia  e  il
patrimonio della nostra comunità. L’evento del 19 maggio è
un’occasione  importante  per  onorare  la  memoria  di  Padre
Geremia e rafforzare i legami tra i cittadini di Paglieta.”

Il programma dell’evento prevede una santa messa celebrata da
padre Domenico Larcinese alle ore 18:30 presso il Monumento di
Padre Pio, in memoria di P. Geremia e dei soci familiari
scomparsi nel corso degli anni. Prima di questo, il 9 maggio,
gli associati e le loro famiglie si riuniranno sul trabocco
“Punta Cavalluccio” sulla Costa dei Trabocchi per un momento
di convivialità e degustazione di piatti tipici marinari, con
pesce fresco catturato dalle reti di Orlandino Verì, noto
traboccante, preparato dalle sapienti mani della signora Pina
e servito da Tommaso Verì e dallo staff del Trabocco.

AL VIA SOTTOCOSTA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Il Salone Nautico del Medio Adriatico. Ministro Musumeci: “A
Sottocosta in mostra la nautica, filiera modello dell’economia
blu”

Pescara, 3 maggio 2024. Taglio del nastro, questa mattina al
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porto  turistico  Marina  di  Pescara  dove  fino  a  domenica  i
riflettori saranno accesi sulla nautica, il rispetto per il
mare  e  la  blue  economy  grazie  alla  decima  edizione  di
“Sottocosta”, il Salone Nautico del Medio Adriatico. L’evento,
promosso dalla Camera di Commercio Chieti Pescara e il Marina
di Pescara con la collaborazione tecnica di Assonautica, gode
del  patrocinio  di  Confindustria  Nautica,  Enit,
Assonat, Assonautica Italiana, Autorità di Sistema Portuale
del Mare Adriatico Centrale e Consiglio Regionale d’Abruzzo.

Per tre giorni gli appassionati del settore potranno contare
su un’ampia area espositiva, indoor, outdoor e in mare, dove
poter  vedere  e  provare  le  ultime  novità  in  tema  di
imbarcazioni e natanti, motori marini, elettronica, accessori
nautici,  pontili  galleggianti,  prodotti  nautici,  pesca
sportiva,  sport  acquatici,  subacquea,  design  nautico,  moda
mare  e  tanto  altro.  Così  come  Sottocosta  consentirà  di
partecipare a numerosi momenti di approfondimento e svolgere
diverse attività, per grandi, piccini, neofiti ed esperti.

Presenti al taglio del nastro, per poi portare i propri saluti
all’interno  del  PalaBecci,  sono  stati,  tra  gli  altri:  il
presidente della Camera di Commercio Chieti Pescara, Gennaro
Strever,  il  presidente  del  Marina,  Gianni  Taucci,  il
presidente  di  Assonautica  Pescara  Chieti,  Francesco  Di
Filippo, il sindaco Carlo Masci, il presidente di Assonautica
Italiana,  Giovanni  Acampora,  il  presidente  del  consiglio
regionale, Lorenzo Sospiri, il parlamentare Guerino Testa.

In apertura dei lavori, anche il contributo del ministro per
le Politiche del Mare Nello Musumeci che in videomessaggio ha
sottolineato: «Invio il mio compiacimento personale e quello
del Governo per questa decima edizione del Salone Nautico del
Medio Adriatico. Sottocosta ormai è un appuntamento che ha
acquistato significativa qualità per l’impegno profuso da chi
lo organizza e soprattutto perché la nautica è diventata la
filiera modello della nostra economia blu».



Alle 16 di oggi, spazio al convegno “Opportunità e sviluppo
del turismo e nautica da diporto nel Medio Adriatico, verso la
nascita del sistema nautico abruzzese”, che sarà aperto dal
presidente Strever, dal presidente di Assonautica Italiana,
Giovanni Acampora e dal presidente di Assonat, Luciano Serra.
L’incontro  sarà  articolato  in  sei  momenti  in  cui  si
affronteranno  i  temi:  il  dragaggio  di  porti  e  approdi
turistici; porti turistici, Bolkestein e Marina Resort; il
turismo nautico diventa segmento turistico; i porti turistici,
l’importanza di fare sistema e le nuove tecnologie; di… porto
in porto, guida nautica ai porti del Medio Adriatico; i Blue
Marina  Awards.  A  seguire,  dalle  ore  18,  si  parlerà  di
pianificazione  e  “Progettazione  sostenibile  delle  aree
portuali” con importanti relatori sul palco grazie al primo
appuntamento  dell’edizione  2024  del  Salone  delle  Idee  e
dell’Innovazione  nella  nautica,  ideato  e  curato
dall’architetto  Claudia  Ciccotti.

Nella giornata di domani, sabato 4 maggio, gli incontri nel
Padiglione riprenderanno alle 9,30 con il convegno promosso
con l’Ordine dei Giornalisti d’Abruzzo dal titolo “Etica per
la consapevolezza ambientale nella professione giornalistica.
La  Carta  di  Pescasseroli”.  Alle  15,30  spazio  a  “La  pesca
sportiva: sport, ambiente, didattica e collettività” a cura di
Fipsas Italia. Alle 16 riflettori puntati sull’inclusione con
“Oltre l’orizzonte, oltre i limiti. Inclusione e affermazione
attraverso  la  vela  per  disabile  e  il  mare  per  tutti”,
l’incontro  dedicato  al  progetto  promosso  da  Assonautica  e
l’associazione Di Nautica che vedrà sul palco i “Timonieri
sbandati” e Alessandro Gaoso del progetto Homerus, precursore
in  Italia  della  vela  inclusiva.  Dalle  17.30,  nuovo
appuntamento con il Salone delle Idee e dell’Innovazione nella
nautica  che  vedrà  il  conferimento  di  importanti
riconoscimenti:  il  “Premio  alla  carriera”  conferito  ad
Alessandro  Vismara,  architetto  navale  e  fondatore  di  AV
Yachting, il premio “Donna del mare” attribuito a Rosalba
Giugni,  presidente  di  Marevivo  Onlus,  e  il  “Premio



internazionale  di  Design  Nautico”,  rivolto  a  studenti  e
professionisti e giunto alla sua settima edizione. Alle 19,
speciale  guest  di  Sottocosta  sarà  Andrea  Mura,  navigatore
solitario e velista, vincitore della Vuitton Cup e appena
rientrato dal Global Solo Challenge, che sarà ospite di un
incontro a cura della Federazione Italiana Vela.  

La  giornata  di  sabato  si  concluderà  con  Happy  birthday
Sottocosta, la festa per il decimo anniversario del Salone
Nautico del Medio Adriatico, con dj set, taglio della torta e
brindisi celebrativo.

L’ingresso alla manifestazione è gratuito. Per rimanere sempre
informati sull’evento è possibile seguire le pagine social
(Facebook  e  Instagram)  dell’evento  @SottocostaPescara  e
visitare il sito www.sottocostapescara.it.

ADA  MANES  FOUNDATION  FOR
CHILDREN
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Persico canta De André a Pescara

Pescara, 3 maggio 2024. Il Dottor Antonello Persico canta
Fabrizio De André al Teatro Massimo di Pescara: l’appuntamento
è  per  sabato  11  maggio  alle  ore  21  con  un  concerto  di
beneficenza per Ada Manes Foundation for children Onlusche
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gode  della  grande  attenzione  ed  umanità  della  Dottoressa
Mariagrazia  Andriani,  la  quale  appena  rientrata  dalla
Tanzania, potrà condividere con il pubblico i risultati della
sua ultima esperienza.

La Ada Manes Foundation for Children ETS nasce nel 2015 a
Pescara con il sogno di un mondo in cui tutti i bambini siano
trattati  ugualmente.  Oltre  a  sostenere  la  Unità  Operativa
Complessa (UOC) di Chirurgia Pediatrica di Pescara, obiettivo
principale é portare la chirurgia pediatrica sicura ai bambini
dei Paesi a basso e medio reddito, dove questa specialità è
poco sviluppata.Sono quasi due milioni infatti i bambini che
in tutto il mondo non possono ricevere interventi chirurgici
perché scarseggiano strutture e competenze adeguate.

Attraverso  progetti  di  Cooperazione  internazionale,  la
Fondazione promuove programmi di formazione e aggiornamento
rivolti ai chirurghi, anestesisti e infermieri dei paesi a
risorse limitate per potenziarne le competenze nella sfera
della chirurgia pediatrica.Il progetto didattico si avvale del
“training  on  the  job”  al  tavolo  operatorio,  mentre  cioè
vengono operati i bambini, di lezioni interattive e di scambio
di esperienze, per un efficace trasferimento dello specifico
“know how”.

Nelle 26 missioni realizzate tra Haiti, Etiopia, Tanzania e
Sudan sono stati operati finora più di 1200 bambini dei 1800
visitati.

Durante  la  serata,  moderata  dalla  giornalista  Alessandra
Renzetti, sarà proprio la Dottoressa Andriani ad illustrare le
vittorie del lavoro della Fondazione e ad anticipare quelli
che saranno i nuovi obiettivi.

Al  fianco  di  Antonello  Persico,  invece,  ci  saranno  il
chitarrista  Paolo  Palma,  al  flauto  traverso  Stefano
Mammarella, Paola Ciolino alla tastiera, Simone Antonini alla
batteria, Zelindo Di Giulio al basso, Giulia Persico coro e



ritmica.

Antonello Persico, il “Patch Adams” italiano ha un passione
infinita per la musica di Fabrizio De Andrè, trasformata in
strumento  di  beneficenza.  E’  quanto  è  riuscito  a  fare
Antonello Persico, che da chirurgo pediatra dell’ospedale di
Pescara, ha dato la sua anima per i piccoli pazienti oltre
agli strumenti per la cura e la diagnosi: Persico ha lottato
per la vita. Fortunato è stato anche l’incontro con la magia e
i giochi di prestigio. Il segreto dei petali di rosa, delle
monetine, dei foulard colorati che magicamente appaiono nelle
mani di Antonello durante le visite ai piccoli pazienti della
chirurgia  pediatrica  sta  tutto  nelle  cose  che  il  grande
dottore amato da famiglie intere ha imparato durante la sua
esperienza.

L’acquisto del biglietto per il posto unico è a donazione ed
il ricavato andrà interamente in beneficenza. La prenotazione
è  obbligatoria.  Per  info  e  prenotazioni  i  numeri  sono
366.3545040  –  339.4772032  –  335.8127220;  mail
adamanesonlus@gmail.com.

RUMOROSO SILENZIO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Le ceramiche del Grue di Castelli contro la violenza di genere
donate alla Provincia
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Teramo, 3 maggio 2024. Si conclude così il progetto avviato lo
scorso anno dal Liceo Artistico F. A. Grue di Castelli con la
donazione delle opere ceramiche all’Ente provinciale.

Un progetto di sensibilizzazione contro la violenza di genere,
le cui opere sono rimaste esposte fino ad ora nei Giardini
Pannella della Provincia di Teramo, che è stato realizzato lo
scorso anno e presentato a novembre dalle alunne della classe
III sezione ceramica dell’istituto castellano.

Alla  cerimonia  di  consegna,  oltre  alla  presidente  della
Commissione per le Pari Opportunità della Provincia di Teramo,
l’avv.  Amelide  Francia,  ed  al  presidente  della  Provincia
Camillo  D’Angelo,  le  studentesse  che  hanno  realizzato  il
progetto,  coadiuvate  ed  accompagnate  dalla  dirigente,  la
prof.ssa Eleonora Magno, e dalle insegnanti Manuela Marrone e
Mirella Censasorte, coordinatrici del progetto.

“È  fondamentale  avvicinare  le  nuove  generazioni  a  queste
tematiche”, commenta la presidente della CPO, Amelide Francia.
“Oggi per noi è un onore ricevere in dono dal Liceo Artistico
queste  ceramiche,  che  rappresentano  in  maniera  diretta  la
violenza che le donne subiscono, ma che nel contempo apportano
un  messaggio  di  speranza  ed  inducono  ad  una  profonda
riflessione”.

L’occasione per ribadire i numeri del Centro Antiviolenza La
Fenice che nell’anno 2023 ha preso in carico 62 donne, di cui
10 trasferite nella casa rifugio Casa Maia. Nei primi mesi del
2024 sono già più di 20 le donne che si sono rivolte al
centro. Dati tendenzialmente in aumento, “ma questo comunque
ci fa comprendere che le donne hanno acquisito consapevolezza
del fatto che ci sono questi centri e che possono essere
supportate. Dobbiamo continuare a lavorare sulle campagne di
sensibilizzazione e di informazione dei servizi che offrono i
centri antiviolenza”, conclude l’avv. Amelide Francia.

“Da oggi la Provincia diventa la casa di queste opere, il cui



significato potrà amplificaresi giorno dopo giorno. Ringrazio
sentitamente la dirigente Magno, i docenti e le studentesse
che attraverso un sapiente lavoro manuale hanno dato forma e
sostanza alla cultura della sensibilità ed al contrasto di
ogni  forma  di  violenza”,  dichiara  il  presidente  Camillo
D’Angelo.

SICUREZZA ALIMENTARE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Evento di formazione per il settore food

Pescara, 3 magio 2024. Riuscire a districarsi in un sistema di
norme a volte complesso e, nello stesso tempo, offrire alla
clientela  un  servizio  che  è  garanzia  di  qualità.  Per
qualificare ulteriormente gli operatori di tutto il settore
del  food,   quindi  gelaterie,  pasticcerie,  pizzerie,
gastronomie,  ristoranti,  bar,  cocktelerie,  macellerie,
fruttivendoli  Confartigianato  Pescara  ha  organizzato  un
interessante  evento  di  formazione.  Il  tema  è  “Sicurezza
alimentare:  le  non  conformità  più  frequenti  riscontrate
durante  l’attività  di  vigilanza  inerente  all’igiene  degli
alimenti”.

 Il seminario è gratuito e si svolgerà  lunedì 6 maggio dalle
ore 9.45, nella sede di Confartigianato Pescara in piazza
Garibaldi 42/6.
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La Asl incontrerà le attività del settore food per evidenziare
le non conformità più frequenti riscontrate durante l’attività
di  vigilanza  effettuata  per  controllare  l’igiene  degli
alimenti.

Lo  scopo  è  quello  di  facilitare  la  comprensione  della
normativa  vigente  in  modo  da  evitare  di  incorrere  in
contestazioni  e  sanzioni.  Saranno  illustrati  criticità  e
comportamenti non corretti che vengono maggiormente rilevati
durante le ispezioni e ampio spazio sarà dedicato al confronto
diretto  con  gli  operatori  che  potranno  porre  domande  e
risolvere dubbi.

RADUNO  PROVINCIALE  DEI
BERSAGLIERI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

A Rocca San Giovanni il secondo

Rocca San Giovanni, 29 aprile  2024 –  Si è tenuto ieri a
Rocca  San  Giovanni  il  secondo  raduno  provinciale  dei
Bersaglieri. I cittadini del paese si sono svegliati al suono
della  Fanfara   che  ha  sfilato  per  le  strade  del  centro
storico  e ha tenuto un concerto nel corso della mattinata.

“È stato un evento davvero emozionante – ha commentato il
sindaco Fabio Caravaggio -. I miei ringraziamenti vanno a
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Massimo  Marino,  nostro  concittadino  e  bersagliere  che  ha
promosso  l’iniziativa,  all’Associazione  nazionale  dei
Bersaglieri, ai consiglieri comunali di Rocca San Giovanni, ai
sindaci del comprensorio, ai  rappresentanti della Provincia e
della Regione, alle forze dell’ordine, alla protezione civile,
a  tutti  gli  sponsor  e  a  tutti  i  cittadini  che  hanno
partecipato  alla  manifestazione”.

Nel corso del discorso pubblico di ieri, il sindaco Caravaggio
ha affermato: “I Bersaglieri rappresentano ardore ed impeto,
prontezza  nello  slancio  e  resistenza  nella  corsa,  e  sono
quelli che, oltre alla marcia e alle note della Fanfara, ci
regalano  emozioni  e  ci  fanno  comprendere  lo  spirito  di
dedizione alla patria e il sacrificio per i suoi più alti
valori  e  ideali.  Al  loro  arrivo,  tutti  proviamo  un  forte
sentimento di allegria, gioia e partecipazione ma non possiamo
non ricordare che la loro presenza nella storia d’Italia è
stata  altrettanto  fondamentale  quanto  quella  di  altri
protagonisti che hanno contato lutto, dolore e sofferenza nel
supremo atto di compiere le missioni a loro affidate. Oggi a
Rocca San Giovanni, festeggiamo questi uomini e rendiamo loro
onore e gratitudine per tutto ciò che di buono e di grande
hanno fatto e continueranno a fare per l’Italia e per gli
italiani”.

SALVIAMO LA STAZIONE  PESCARA
PORTO DELLA  FEA!
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024
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 a cura  di Italia Nostra Pescara Sezione L. Gorgoni
Pescara, 28 aprile 2024. Alla fine,  vogliono cementare tutta 
ma proprio tutta la Riviera Nord: oltre la estensione delle
deroghe a  tutta l’edilizia privata, anche le aree pubbliche
verranno riempite di edifici. L’annosa questione delle aree ex
FEA, la stazione di Pescara Porto della ex linea ferroviaria a
scartamento ridotto Pescara-Penne, un pezzo importante della
nostra  storia,  va  verso  la  soluzione  più  scontata:  altro
cemento.

Ci  dicono:  “Abbiamo  sbagliato  a  volerne  fare  un  polo
culturale; ora ne faremo un albergo, anzi un Art Hotel, dove
l’arte sarà nella hall e sul piazzale”.

Questo si capisce da quanto hanno deliberato in Consiglio
Comunale con il cambio di destinazione d’uso per l’area , con
la piena intesa della Regione che è la proprietaria ed è
responsabile di una inerzia durata anni ed anni , come è
responsabile  di  non  aver  fatto  rispettare  le  precedenti
convenzioni  già  in  essere  per  la  realizzazione  del  polo
culturale.

 Si  cambia  la  destinazione  urbanistica,   si  avvia  quella
 pratica “difficilissima” che non hanno trovato modo – in
tutta la consiliatura – di completare per la storica Filanda
Giammaria ( nonostante che  il Consiglio comunale fosse stato
unanime  nell’approvarla):  non  si  vuole  cambiare  per  
realizzare  una  struttura  pubblica  su  un’area  privata;  si
cambia per realizzarne una privata su suolo pubblico.

Un palazzo di 15 metri di altezza sorgerà a sovrastare i resti
della Stazione, ridotti ad ornamentali residui; l’arte come un



pezzo  di  hotelleria,  come  parte  dell’arredo,  per  ottenere
buoni pareri su Trip Advisor.
 Mentre si prepara tutto questo si è consentito l’abbattimento
del Hotel Carlton per farne un enorme condominio; oggi  si
viene a dire che questa sarebbe la risposta alla carenza di
alberghi. Dunque, non politiche di sostegno e vigilanza sulle
speculazioni ma privatizzazione delle aree pubbliche.

 Segnaliamo da tempo che il complesso dell’ Istituto Domus
Mariae è chiuso e , insieme alle ex aree FEA, costituisce
l’intero isolato tra via Foscolo e via Manzoni. È una grande
occasione di riqualificazione urbana della zona  che non può
essere  affrontata  episodicamente   con  uscite  dal  sapore
elettoralistico.
La Regione deve pretendere l’attuazione della convenzione in
essere o revocarla in danno per mancata attuazione. Comunque,
Comune e Regione debbono favorire una partecipata riflessione
sulle esigenze di quella parte di città senza  improvvise
quanto oscure svolte dell’ultima ora.
NO AL CEMENTO NELLE AREE EX FEA.

UNO SPAZIO D’ASCOLTO DEDICATO
ALLA DISABILITÀ
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Apre nel mese dedicato alla sensibilizzazione sull’autismo
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Loreto Aprutino, 25 aprile 2024. Grazie alla sensibilità del
Sindaco  Renato  Mariotti  e  all’impegno  dell’Assessore  alle
politiche sociali Roberta Legnini diamo il via ad attività di
informazione sull’autismo. Le famiglie del territorio potranno
fruire  di  questo  nuovo  servizio  per  ottenere  informazioni
utili per accesso alle cure, inclusione sociale e avvio al
lavoro per ragazzi e adulti. Diverse le attività in essere
nell’anno  corrente  che  potranno  generare  l’interesse  della
comunità  locale  che  affronta  ogni  giorno  le  difficoltà
generate  dalla  condizione  autistica  o  della  disabilità  in
genere.

È un primo passo che ci porterà nel tempo ad ampliare la
presenza  e  le  attività,  al  pari  di  altre  collaborazioni
avviate in Abruzzo. L’Accordo di collaborazione siglato con
ANCI Abruzzo ci rende orgogliosi di tale sviluppo presso il
Comune di Loreto Aprutino.

“Saremo al fianco dell’Amministrazione comunale per iniziative
dedicate alla informazione delle famiglie, alla inclusione, al
sostegno alle persone autistiche e alle loro famiglie e per
trovare insieme soluzioni adeguate alle tante problematiche
che affliggono questa condizione, ma ci sarà anche spazio per
proposte per eventuali laboratori creativi e per Coffee Room
come  luogo  d’incontro  destrutturato  e  di  condivisione  di
momenti ludici. La collaborazione e l’ascolto attivo per chi
vive una condizione di fragilità sono sempre stati aspetti
fondamentali della nostra associazione” commenta il Presidente
Dario Verzulli.

L’Assessore  alle  politiche  sociali  del  Comune  di  Loreto
Aprutino, la dott.ssa Roberta Legnini commenta: “Ho fortemente
voluto uno spazio completamente dedicato alla disabilità, ad
accesso gratuito, dove i volontari dell’associazione Autismo
Abruzzo Onlus offriranno consulenza, sostegno, orientamento.
Conosciamo bene l’associazione, punto di riferimento per le
famiglie con Autismo in tutto l’Abruzzo e non solo e siamo
fiduciosi  che  questo  spazio  possa  essere  di  grande  aiuto



perché sarà esteso non solo a chi vive l’autismo nella sua
quotidianità  ma  anche  a  tutti  coloro  che  si  trovano  ad
affrontare una qualsiasi disabilità.”

Lo Sportello d’ascolto, nel completo rispetto della privacy, è
disponibile  previo  appuntamento  contattando  il  numero
388/4653883 o tramite mail: gianni.legnini@autismoabruzzo.it;
sportelloascolto@autismoabruzzo.it

Il  colloquio  sarà  svolto  nella  sala  polivalente  “Otello
Farias” di Loreto Aprutino previa prenotazione o anche online
se si preferisce.

L’Associazione  dispone  di  una  pagina  fb  e  di  un  profilo
Instagram attraverso cui condivide le iniziative proprie ma
anche le informazioni utili alle famiglie con autismo. Le
sfide importanti possono essere conseguite solo con un impegno
costante,  concreto  e  condiviso.  Autismo  Abruzzo  vuole
sperimentare nuove soluzioni, coprire zone d’ombra entro cui
spesso si annida l’isolamento emotivo che può talora sfociare
in problematiche più serie. L’orientamento di esperti può dare
quell’ancora di sicurezza che fa sentire maggiormente protetti
e  mai  soli  e  che  può  restituire  ad  ognuno  momenti  di
benessere.

STERRARE È UMANO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024
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Auto moto e solidarietà

Montesilvano,  25  aprile  2024.  Al  via  la  terza  edizione
dell’evento  STERRARE  È  UMANO  iniziativa  sportiva  e
mototuristica con base a Montesilvano che coinvolgerà tutto
l’Abruzzo. Sarà allestito al Pala Dean Martin lo Sterrare è
Umano Trophy Village con molti espositori, numerosi test drive
attività anche per i bambini.

Quest’anno  l’attività  sarà  ancor  più  all’insegna
dell’inclusione sportiva di tutti; infatti, organizzazione con
la collaborazione con l’Asd Fuoristrada Abruzzo ha allestito
con percorsi dedicati alle 4×4 che consentiranno a tutte le
persone con disabilità di vivere l’esperienza dell’off road.

L’iniziativa dei fuoristrada si veste anche di solidarietà,
tutte le offerte libere ricevute verranno infatti devolute
all’Associazione Carrozzine Determinate e all’ AGBE.

Orgogliosi e onorati di essere stati scelti quali destinatari
di  tale  iniziativa,  anche  per  questo  come  associazione
Carrozzine Determinate saremo presenti per tutta la durata
dell’evento dal 25 al 28 aprile, ogni giorno dalle 10 alle 12
e dalle 15 alle 17 direttamente presso lo Sterrare è Umano
Trophy Village con una nostra postazione per sottoscrizioni,
tesseramenti,  gadget  e  soprattutto  per  partecipare  e  far
partecipare tutti ad una fantastica esperienza di sport off
road!

Vi aspettiamo numerosissimi per questo fantastico evento di
sport, inclusione e solidarietà!

Claudio Ferrante

Presidente Associazione Carrozzine Determinate



TORTORETO CITTÀ DELLA PACE
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024
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In ricordo di don Tonino Bello si è costituito il Comitato
Sindaci per la pace

Tortoreto, 25 aprile 2024. Il Comitato, con sede provvisoria a
Tortoreto e con presidente pro tempore il sindaco Domenico
Piccioni, si è costituito tramite la sottoscrizione di oltre
30 tra sindaci e delegati dei Comuni abruzzesi, riunitisi
attorno ai valori della pace e della solidarietà cui si ispira
la manifestazione “Tortoreto città della Pace”, promossa dal
Comune di Tortoreto in collaborazione con l’associazione Ets
Società Civile.

“Da  Tortoreto  vogliamo  dire  che  la  guerra  è  sempre  una
sconfitta e che solo coltivando la Pace possiamo proteggere
davvero il nostro futuro”, ha dichiarato il sindaco Piccioni.
La  Regione  ha  aderito  fin  dall’inizio  alla  proposta  del
Comitato, garantendo pieno sostegno a tutte le iniziative che
il Comitato dei sindaci intenderà promuovere ed attivare sui
territori,  anche  con  il  coinvolgimento  delle  Istituzioni
scolastiche  e  le  associazioni:  “È  con  grande  senso  di
responsabilità  che,  oggi,  plaudiamo  alla  costituzione  del
Comitato  dei  sindaci  per  la  pace,  certi  che  le  adesioni
aumenteranno e certi che, tutti noi, ciascuno per il ruolo che
ha l’onore di ricoprire, dobbiamo e possiamo fare la nostra
parte per tutelare e promuovere i valori della solidarietà,
del confronto civile, della pace, della cooperazione. Tutti
siamo chiamati, nel nostro quotidiano, ad essere operatori di
pace”, ha dichiarato l’assessore D’Annuntiis.

“Tortoreto Città della Pace” culminerà sabato 27 aprile alle
ore 20:30 in piazza Carducci a Tortoreto con la cerimonia di
conferimento  del  Premio  per  la  pace  e  la  Solidarietà  don
Tonino Bello ad 11 personalità ed associazioni. Di seguito
l’elenco dei premiati:

–  Medici  senza  frontiere:  associazione  internazionale
umanitaria  non  governativa,  attiva  in  73  Paesi



– Mani Tese: organizzazione non governativa che da anni in
Africa, Asia e America Latina si impegna per la giustizia
economica, sociale ed ambientale

– Rete delle università per la pace, promossa dalla Conferenza
dei Rettori delle Università Italiane

–  Mons.  Giuseppe  Ricchiuti  Presidente  di  “Pax  Christi”,
movimento cattolico internazionale per la Pace.

–  Patrizia  Giunti,  presidente  della  Fondazione  Giorgio  La
Pira;

– Carlo Cefaloni, coordinatore di “Economia Disarmata Focolari
Italia,”  gruppo  di  riessione  e  azione  su  disarmo,
riconversione  e  ammino  della  pace;

– Padre Quirino Salomone, frate minore, scrittore, direttore
della  rivista  “La  Perdonanza”,  Presidente  del  “movimento
celestiniano” e della “Fondazione Studi Celestiniani per la
Pace”, fondatore della mensa dei poveri di L’Aquila;

–  Don  Vinicio  Albanesi,  fondatore  del  Coordinamento  delle
Comunità  di  accoglienza,  Presidente  della  Comunità  di
Capodarco impegnata nell’accoglienza di persone in condizione
di  grave  disagio.  –  Nicola  Mattoscio,  presidente  della
Fondazione  PescarAbruzzo  con  l’obiettivo  di  migliorare  il
benessere sociale e lo sviluppo economico della collettività
di riferimento;

– Giuseppe Leonelli, fondatore del “Cammino per l’Unione e la
Pace”, un percorso ad anello che porta alla scoperta di paesi
e colline in provincia di Modena;

– Francesco Barone, presidente dell’Associazione “Help senza
confini”, ambasciatore di Pace e autore di oltre cinquanta
missioni umanitarie in Ruanda, Burundi, Senegal e Repubblica
Democratica del Congo



DOPO DI VOI CI SIAMO NOI
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Pronto per Natale 2025 il sogno dell’ associazione Orizzonte

Miglianico, 23 aprile 2024. È forse il più grande sogno di
Michelina Mattoscio, fondatrice e Presidente dell’associazione
Orizzonte Odv, attiva da oltre 30 anni a Francavilla al Mare,
e come tutti gli altri sogni sta diventando realtà.

Nell’incontro  organizzato  alla  Chiave  Bianca  dell’azienda
Marfisi a Miglianico, la Mattoscio ha ricostruito la genesi di
un progetto sociale grandioso, quello di creare un centro
diurno con residenzialità (20 posti letto), riconvertendo un
immobile già esistente, sempre a Miglianico, capace di essere
luogo  di  inclusione  e  di  attività  per  un  gran  numero  di
laboratori.

Entusiasti il Sindaco di Miglianico Fabio Adezio, l’assessore
alla cultura di Francavilla al Mare Cristina Rapino, amici e
partners  di  oggi  e  di  domani  dell’impresa,  che  hanno
testimoniato  a  vario  titolo  l’adesione  al  progetto,  come
Pasetti, Marramiero, Sicma e, sul fronte istituzionale, CSV
Abruzzo.

Decisivo l’intervento di Banca Intesa San Paolo, rappresentata
da  Bruno  Ricchi  della  Direzione  Impact  dell’istituto.
Mattoscio ha ringraziato, tra i presenti, gli ex proprietari
dell’immobile e i responsabili della ditta di progettazione

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/23/dopo-di-voi-ci-siamo-noi/


Mercurio e di quella di Costruzione Martelli. Proprio Simone
Martelli,  anche  a  sorpresa,  ha  annunciato  l’operatività
effettiva a partire dal dicembre del 2025.

Un tributo grato e sincero ha riguardato la Vicepresidente
Assunta  Graziani,  Vincenzo  Di  Peco,  socio  onorario.  La
Dottoressa Giulia di Sipio ha illustrato un focus sui numeri
della disabilità in Italia oggi. Con lei Michelina Mattoscio
ha intessuto la rete di relazioni e idee condivise, capace
adesso e domani di donare una sponda di serenità e prospettiva
ai ragazzi e alle loro famiglie.

E così il “Dopo di Voi ci siamo Noi” diventa garanzia di
servizio, solidarietà e futuro.

MURATI VIVI IN CASA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Cgil Abruzzo Molise: con dl 39/2024 problemi per migliaia di
disabili

Pescara, 23 aprile 2024. “Il Decreto-legge del 29 marzo n. 39
del 2024, recante misure urgenti in materia di agevolazioni
fiscali, adottato dal Governo comincia a dare i suoi frutti:
migliaia  di  abruzzesi  con  disabilità  sono  di  fatto  agli
arresti domiciliari. A causa di questo vergognoso Decreto sono
sparite  le  agevolazioni  per  la  cessione  del  credito  e  lo
sconto in fattura del 75% per l’abbattimento delle barriere

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/23/murati-vivi-in-casa/


architettoniche.

Questo significa che le persone con disabilità che non possono
anticipare somme elevate per installare ascensori, servoscala
o  piattaforme  elevatrici  saranno  murate  vive  perché  non
potranno  più  uscire  di  casa  a  causa  delle  barriere
architettoniche”. Lo denunciano il segretario generale della
Cgil  Abruzzo  Molise,  Carmine  Ranieri,  e  il  responsabile
regionale Cgil Ufficio politiche per la disabilità, Claudio
Ferrante

“Solo qualche mese fa, con l’emanazione del decreto legge n.
212 del 2023, entrato in vigore il primo gennaio 2024, le
persone  con  disabilità  erano  state  penalizzate  poiché  il
governo aveva escluso dallo sconto in fattura gli interventi
di eliminazione di barriere architettoniche quali: infissi,
pavimenti,  servizi  igienici  ed  altri  ancora  –  ricordano
Ranieri e Ferrante – Ora il Governo ha completato l’opera
rimuovendo lo sconto in fattura anche per la realizzazione, in
edifici già esistenti, di interventi volti all’eliminazione
delle barriere architettoniche aventi ad oggetto scale, rampe,
ascensori, servoscala e piattaforme elevatrici”.

“La domanda che facciamo alla presidente del Consiglio Giorgia
Meloni  è  questa:  a  seguito  di  incidente  o  malattia  –
aggiungono  –  un  cittadino  che  si  trova  con  difficoltà  di
deambulazione  come  fa  ad  entrare  o  uscire  dalla  propria
abitazione?   Come  faranno  i  nuclei  a  basso  reddito  o
incapienti o con scarse possibilità economiche ad eliminare le
barriere  architettoniche?  In  Abruzzo  la  questione  delle
barriere  architettoniche  crea  continue  discriminazioni  e
continue violazioni dei diritti umani. Se nel percorso di
conversione in legge del decreto non si ripristina il diritto
dello  sconto  in  fattura  per  eliminare  le  barriere
architettoniche, migliaia di abruzzesi con disabilità saranno
costretti a non poter più uscire di casa”.

“Il ministro per le Disabilità, Alessandra Locatelli, non può



far finta di niente e se il Governo nazionale non farà dietro
front la palla passerà all’assessore alle Politiche Sociali
della  Regione  Abruzzo,  Roberto  Santangelo,  che  dovrà
preoccuparsi  di  risolvere  il  problema  attraverso  fondi
regionali. La Cgil Abruzzo Molise – concludono Carmine Ranieri
e Claudio Ferrante – chiede ai parlamentari eletti in regione
di farsi carico della problematica per far sì che ai disabili
siano garantiti i diritti fondamentali così come stabilito
dalla nostra Costituzione”.

FESTA DI PRIMAVERA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

A Cepagatti due Giorni di allegria, gusto e cultura

Cepagatti, 23 aprile 2024. Cepagatti si prepara ad accogliere
la primavera con una festa indimenticabile il 26 e 27 aprile,
dalle ore 16 in poi. Organizzata con cura e passione dalla Pro
Loco Cepagatti, questa festa promette di offrire un’esperienza
coinvolgente per giovani e famiglie.

Il cuore della festa sarà il mercatino che presenterà una
vasta selezione di prodotti tipici, creazioni artigianali e
hobbistica, una vera delizia per gli amanti del bello e del
buono. Nel frattempo, i più piccoli potranno divertirsi con
animazioni  e  spettacoli  appositamente  pensati  per  loro  in
Largo  San  Rocco,  mentre  i  laboratori  di  primavera  li
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avvicineranno  alla  natura  e  alla  creatività.

Gli appassionati di gastronomia potranno deliziarsi con le
prelibatezze proposte dalle postazioni di street food, che
offriranno  hamburger  gourmet,  porchetta  fragrante  e  pizze
fritte saporite.

Per coloro che desiderano esplorare la storia e la bellezza di
Cepagatti,  saranno  organizzati  minitour  guidati  del  Centro
Storico.  Le  prenotazioni  potranno  essere  effettuate
direttamente  presso  lo  stand  della  Pro  Loco.

La sera, la festa si trasformerà in un’esplosione di musica e
danza. In Largo San Rocco, potrete scatenarvi con balli di
gruppo, mentre a Largo Portonello la musica pop suonerà fino a
tarda  notte  grazie  alle  esibizioni  dei  talentuosi  gruppi
musicali Antonio Sax in Love, I Taglia ’90, Kinky People con
Bob Marley Tribute e i Pentagramma Live.

Inoltre,  durante  la  festa  sarà  possibile  visitare  le
suggestive chiese di San Rocco e Santa Lucia, immergendosi
nella  spiritualità  e  nell’arte  che  caratterizzano  il
patrimonio  culturale  di  Cepagatti.

Non perdete l’opportunità di vivere la magia della primavera a
Cepagatti, unitevi a noi per due giorni di festa, gusto e
cultura!

La Pro Loco Cepagatti

Dopo l’evento inaugurale dell’8 Marzo che ha conquistato il
cuore del pubblico con lo spettacolo “Maja, Storie di donne
dalla  Majella  al  Gran  Sasso”,  ideato  e  interpretato  con
maestria da Francesca Camilla D’Amico, continua il viaggio
emozionante della Pro Loco Cepagatti nel mondo della cultura e
della tradizione locale.

Con orgoglio e gratitudine, la Pro Loco Cepagatti celebra il
successo  di  questo  primo  evento  e  guarda  con  fervore  al



futuro. La festa di Primavera, in programma il 26 e 27 aprile,
rappresenta il primo grande evento organizzato dal neonato
gruppo, guidato con passione dal presidente Jacopo D’Amico. Al
suo fianco, la vicepresidente Manuela Capitanio, il segretario
Fabrizio  Fedele,  la  tesoriera  Valentina  Tavoletta  e  i
consiglieri Valeria Finocchio, Lorenzo Bisconti, Paola Di Zio,
Elisabetta Regoglioso, Tiziano Santavenere, Chiara Piermattei
e Giovanni Di Domizio, che condividono la visione di un futuro
ricco di opportunità e crescita per la comunità di Cepagatti.

Il programma 2024 della Pro Loco prevede un calendario fitto
di eventi, spaziando dall’intrattenimento alla cultura, con
particolare  attenzione  agli  incontri  con  le  scuole  per
promuovere la partecipazione e l’educazione dei giovani alla
bellezza e alla storia del territorio.

La Pro Loco Cepagatti, già forte di oltre cento iscritti, vi
aspetta in Via Forlani 3, un luogo per condividere la passione
per la cultura, la tradizione e la comunità a unirsi a noi e a
portare avanti nuove idee e progetti entusiasmanti.

Per ulteriori informazioni su come diventare socio della Pro
Loco Cepagatti e per scoprire i prossimi eventi in programma,
vi  invitiamo  a  contattarci  in  sede  o  via  mail
prolococepagatti@gmail.com.

Per ulteriori informazioni e aggiornamenti, vi invitiamo a
seguire  le  pagine  Facebook  e  Instagram  della  Pro  Loco
Cepagatti.

WORKING CLASS FEST
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024
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Presentazione de “Per un atlante della memoria operaia”, a
cura di Lorenzo Teodonio e Mario Tronti

Pescara, 23 aprile 2024. Il 4 maggio prossimo negli storici
locali del Dopolavoro Ferroviario di Pescara (Corso Vittorio
Emanuele II, 257/A) si terrà un nuovo appuntamento del Working
Class Fest. Questa volta ci ritroveremo per la presentazione
della raccolta Per un atlante della memoria operaia, a cura di
Lorenzo  Teodonio  e  Mario  Tronti  (DeriveApprodi,  2023).  La
presentazione inizierà alle 19.00 e ci sarà la possibilità di
acquistare  le  copie  del  libro  direttamente  dal  curatore
Lorenzo Teodonio.

Mario  Tronti  è  stata  una  figura  centrale  del  movimento
operaista  italiano.  Nato  nel  1931  a  Roma  da  una  famiglia
operaia, nel 1958 fu uno dei promotori del Manifesto dei 101
con cui una parte del PCI prese le difese degli insorti in
Ungheria. All’inizio degli anni Sessanta collaborò prima ai
Quaderni Rossi e poi a Classe Operaia. Quest’attività gli
servirà per pubblicare, nel 1966, Operai e Capitale, un’opera
considerata fondamentale dell’Operaismo.

Negli anni successivi Tronti divenne professore di filosofia a
Siena e coniugò ricerca e  attività politica, entrando negli
anni  Ottanta  nel  Comitato  Centrale  del  PCI.  Tra  le  sue
pubblicazioni più recenti ci sono La Politica al Tramonto
(ripubblicato  nel  2024  sempre  da  DeriveApprodi)  e  Dello
Spirito  Libero  (2015,  Il   Saggiatore).  Sempre  attento  al
conflitto fra storia e politica, ha curato, poco prima di
morire nell’estate 2023, il libro Per un atlante della memoria
operaia.



Lorenzo  Teodonio  insegna  matematica  nei  licei.  Storico
militante, si è occupato di Resistenza e operaismo. È coautore
di Razza partigiana. Storia di Giorgio Marincola (Iacobelli,
2016) e ha curato il fondo Mario Tronti presso l’Archivio
storico del Senato della Repubblica.

Per  un  atlante  della  memoria  operaia  contiene  contributi
differenti per forma e genere di molti autori e autrici, tra
cui Mario Tronti, Pier Vittorio Aureli, Tina Babai Tehran,
Simona Baldanzi, Rita di Leo, Pierangelo Di Vittorio, Alessio
Duranti,  Marta  Fana,  Angelo  Ferracuti,  Alberto  Prunetti,
Massimo Zamboni e Tino Di Cicco, quest’ultimo presente alla
presentazione  in  quanto  presidente  dell’associazione  del
Dopolavoro ferroviario di Pescara.

La presentazione sarà uno degli appuntamenti che anticipano la
seconda edizione del Working Class Fest.

PEDALATA PER LA RESISTENZA
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

Visita a Onna aperta a tutti

L’Aquila, 23 aprile 2024. In occasione del 25 aprile di ogni
anno la Federazione Italiana Ambiente e Bicicletta promuove
l’evento “Resistere Pedalare Resistere”. L’evento celebrativo
e rievocativo della Resistenza proposto da FIAB L’Aquila unirà
a una ciclo-escursione sui luoghi della Resistenza aquilani,

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/23/pedalata-per-la-resistenza/


una visita aperta a tutti a Onna, con una testimonianza della
Resistenza  e  l’apertura  straordinaria  del  Museo  di  Storia
popolare a cura di Onna Onlus e il gioco “bus e ingorghi” in
piazza.

L’appuntamento è fissato alle ore 9:30 a Piazza Nove Martiri
per chi pedala, mentre per tutti gli altri ci si vede alle ore
10:45  a  Onna.  Programma  ciclo-escursionistico:  pedalata
attraverso  i  luoghi  della  Resistenza  aquilana  L’AQUILA  –
Piazza  Nove  Martiri:  ritrovo  e  registrazione  ore  9:30,
partenza ore 10:00.

Percorso:  Villa  Comunale  –  Porta  Napoli  –  S.S.  5  Pista
ciclabile  (ingresso  Via  A.  Graziosi)  –  Monticchio  –  Onna
(sosta  al  monumento  vittime  del  11.06.1944)  –  Paganica  –
Pescomaggiore  –  Filetto  (sosta  al  monumento  vittime  del
07.06.1944) – Camarda – Paganica – Tempera – L’Aquila (Piazza
Nove Martiri). Lunghezza: 45 km. Durata: 4 ore, soste incluse.

La pedalata è aperta a qualsiasi tipo di bicicletta. Quota di
partecipazione inclusiva di assicurazione per i non soci FIAB
e ASD ciclistiche € 5,00. Non sono previsti punti ristoro. Si
consiglia  di  portare  con  sé  un  kit  per  le  riparazioni
ciclistiche.  Abbigliamento  adeguato  alla  stagione,  acqua  e
piccolo snack.

Iscrizioni  sul  sito  FIAB  L’Aquila:
https://sites.google.com/view/fiablaquila  Programma  per  non
pedalatori/famiglie: visita Museo di Storia popolare e gioco
“bus e ingorghi” in piazza ad Onna ONNA – Monumento ai caduti
in Via dei Martiri: ritrovo ore 10:45.

Ore  11:00:  cerimonia  della  delegazione  ANPI  e  Comune
dell’Aquila per la deposizione della corona commemorativa sul
Monumento ai caduti del 11 giugno 1944. A seguire: momento di
rievocazione  con  testimonianza  della  Resistenza  e  visita
guidata al Museo di Storia popolare, a cura di Onna Onlus.

A seguire: gioco per piccoli e grandi nella piazza del paese

https://sites.google.com/view/fiablaquila


in Via Trento, di fronte la chiesa nuova.

CONCERTO A SCOPO BENEFICO
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 20 Maggio 2024

La Banda di Chieti presso la parrocchia B.V. Maria del Rosario
mercoledì 24 aprile

Pescara, 22 aprile 2024. Il 24 aprile 2024, la Banda Città di
Chieti, diretta dal Maestro Marco Vignali, terrà un concerto
presso  la  parrocchia  Beata  Vergine  Maria  del  Rosario  a
Pescara.  Il  concerto,  finanziato  dalla  Regione  Abruzzo,  è
volto innanzitutto ad avvicinare i più fragili alla musica
colta;  infatti,  ad  assistere  al  concerto  saranno  presenti
alcune associazioni con scopo sociale ed umanitario. Ci sarà
anche una raccolta fondi ad offerta libera per l’associazione
Il Piccolo Principe.

Il  Maestro  della  Banda  Città  di  Cheti  Marco  Vignali,  il
presidente Antonio Morricone e tutti i componenti della banda,
invitano  la  popolazione  a  partecipare  numerosa.  A  tal
proposito,  ha  commentato  il  Maestro  della  Banda  Città  di
Chieti Marco Vignali: “Questa è un’iniziativa molto importante
per noi come associazione culturale e musicale. Un concerto in
una chiesa molto simile ad un teatro con un fine pedagogico e
sociale. Aiutare gli altri è sempre una grande soddisfazione a
maggior ragione se si tratta di raccogliere fondi per dei

https://www.abruzzopopolare.com/2024/04/22/concerto-a-scopo-benefico/


minori in difficoltà.

Con  l’associazione  Il  Piccolo  Principe,  coadiuvati  dalla
responsabile la Dott.ssa Assunta Pietrantonio, stiamo anche
tenendo  degli  incontri  settimanali  per  far  avvicinare  i
ragazzi ospiti della struttura alla musica classica e non
solo. Inoltre, con mio immenso orgoglio sono certo che al
concerto parteciperanno diversi ragazzi ospiti dei centri di
accoglienza che io seguo come docente di italiano e tante
altre associazioni con scopi sociali.

Credo che – ha continuato Marco Vignali – per Pescara e i
pescaresi possa essere una bella occasione per aiutare il
prossimo, condividere emozioni godendo di buona musica con un
repertorio che spazierà dalla musica classica, con la seconda
rapsodia ungherese di Liszt, fino alla grande musica da film
di Morricone e Williams. 

Per la riuscita di questo primo concerto – ha concluso Marco
Vignali – a cui seguiranno altri in altre province abruzzesi,
io ed il presidente della nostra associazione  Arte che fa
Storia  Continua  ci  teniamo  assolutamente  a  ringraziare  La
Presidenza  del  Consiglio  Regionale,  nella  persona  del
Presidente Lorenzo Sospiri  che ci ha messo a disposizione dei
fondi  per  sostenere  le  spese  organizzative  dell’evento,  i
parroci della chiesa della Madonna del Rosario che ci hanno
accolti con calore ed entusiasmo, l’amico Simone D’angelo,
presidente Endas Abruzzo, sempre attento e sensibile verso la
cultura ed i più fragili, e uno degli ideatori di questi
eventi culturali, Dario De Remigis, direttore artistico di
questa serie di eventi che terremo per la nostra regione con
fini sociali e culturali”.


